
 
書 面 協 議 結 果 

 

会議名称 沼田市市民活動センター運営委員会 第５期 第５回書面協議 

開催日時 コロナウイルス感染症拡大防止のため、書面協議とした。 

（６月１８日付け書面送付） 

提 出 者 生方委員長、伊藤副委員長、傳田委員、田島委員、大津委員、岡野委員、小野里委員、 
長門委員、真下委員、小林委員 

以上１０名 
協議事項 １ 市民活動センター事業 

（１）令和元年度沼田市市民活動センター事業実績について 
（２）沼田市市民活動センター利用状況について 
（３）令和２年度市民活動センター事業計画について 
２ 市民協働推進事業 
（１）令和元年度沼田市市民協働によるまちづくり事業補助金実績について 
（２）令和元年度沼田市市民協働によるまちづくり出前講座注文ランキングについて 
（３）令和２年度沼田市市民協働によるまちづくり事業補助金交付申請について 
（４）令和２年度沼田市市民協働によるまちづくり出前講座チラシについて 
３ その他 
 

送付資料 ・沼田市市民活動センター運営委員会委員名簿 
・沼田市市民協働庁内推進委員会及び研究会名簿 
１ 市民活動センター事業 
・令和元年度沼田市市民活動センター事業実績 
・沼田市市民活動センター利用状況 
・令和２年度沼田市市民活動センター事業計画 
２ 市民協働推進事業 
・令和元年度沼田市市民協働によるまちづくり事業補助金実績一覧 
・令和元年度沼田市市民協働によるまちづくり出前講座注文ランキング 
・令和２年度沼田市市民協働によるまちづくり事業補助金交付申請一覧 
・令和２年度沼田市市民協働によるまちづくり出前講座チラシ 
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協議事項に関する資料を郵送し、各項目についてご意見をいただいた。 

１ 市民活動センター事業について、項目ごとに意見をいただいた。 

２ 市民協働推進事業について、項目ごとに意見をいただいた。 

３ その他 市民活動について、意見をいただいた。 
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結 
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１ 市民活動センター事業について、承認いただいた。 

２ 市民協働推進事業について、承認いただいた。 



主   な   意   見  
１ 市民活動センター事業 
（１）令和元年度沼田市市民活動センター事業実績について 
  ・多種多様な事業が充実且つ円滑に実施されている。 
  ・事業の内容が充実している。 
（２）沼田市市民活動センター利用状況について 
  ・市民のご協力で大変よい結果が出ている。 
  ・トータルした参加者数は増えているので、このままでよい。 
（３）令和２年度市民活動センター事業計画について 
  ・登録団体相互（横）の繋がりを意図した活動は不可欠で、とても意味のあること。 
  ・人を多く集客すること、イベントなどは、コロナなのであまり無理をしない方がよい。 
２ 市民協働推進事業 
（１）令和元年度沼田市市民協働によるまちづくり事業補助金実績について 
  ・事業の中には総事業費が高額なものがあり、その事業目的を鑑みると補助するのは当然。反面、

総事業費が１０万円以下の少額であるにもかかわらず補助を希望する小さな事業もたくさんあ 
るはず。「まちづくりの芽」を育てていくために当事業で僅かでも補助していくべき。 
（回答）まちづくり事業補助金については、事業を開始する年度において、必要となる諸経費 
（備品等を含む。）を補助していく目的としていることから、総事業費１０万円以上と定めて 
おります。総事業費の引き下げについては、今後、皆様からのご意見を参考にしながら、検討 
を進めます。 

（２）令和元年度沼田市市民協働によるまちづくり出前講座注文ランキングについて 
  ・市民が聞きたいことと行政が知ってほしいことをコラボで充実 
（３）令和２年度沼田市市民協働によるまちづくり事業補助金交付申請について 
  ・総事業費が１００万円を超える高額な事業は、他の補助事業に移管してもよいのではないか。 

（回答）総事業費が１００万円を超える高額な事業については、群馬県の補助金と併用するな 
ど各事業団体が工夫をして対応していただいているところです。（まちづくり補助金は、市の補 
助金とは併用ができませんが、群馬県などほかの補助金との併用は可能です。） 

（４）令和２年度沼田市市民協働によるまちづくり出前講座チラシについて 
  ・『お薦め講座』として、今、沼田市で最重要課題となっているものの解決の一助になるであろう 

講座をアピールしてもよいのではないか。 
   例えば、これからの沼田市の在り方や、是非市民に知っていただきたいこと、欠かせない講座 
   などが考えられる。又は、担当課ごとに一つずつあげてもらうなどの講座も考えられる。こう 

した企画立案を積極的にアピールしていくことは、沼田市にとって大きな意味があり（市民の 
関心を高めていく機会となる）、おもしろいものになるのではないか。 
（回答）ご提案ありがとうございます。多様な活動団体が、その興味のある内容について、お 
好きな講座を選んでいただきたいという考えから、特に「お薦め講座」等を設定しておりませ 
ん。最重要課題に係る講座を特別にアピールしたらどうかといったご意見は、行政としては大 
変ありがたく思います。皆さんの自主的な活動の一助になるよう今後も講座の充実を図ります。 

３ その他 
  ・市民活動を盛り上げていくためには、“人”“物”“金”が不可欠と考える。市民を育て、良質の 

コンテンツのもと、恩恵を広く授けられるよう、沼田市としてのビジョンを俯瞰的・体系的・ 

組織的に構築し、さらに充実させていってほしい。 

・現在は、コロナで活動が緩やか。少しずつ動いているが、注意をし、安全に進めてほしい 

・印刷機、コピー機の利用制限が一般に広がったのは、良いことだ。  
 



 


